



8 Pièces

278 m²

Réf. 04172

2 750 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Nichée au cœur d'un parc paysager de 8 397 m², cette élégante propriété, totalement à l'abri des regards, offre un cadre de vie rare et préservé. Idéalement située, elle se trouve à seulement quelques minutes des villages prisés de Mougins et Valbonne. D'une surface de 278 m², la villa séduit par ses volumes généreux, sa luminosité et son atmosphère conviviale. Les espaces intérieurs : En rez-de-jardin : un salon lumineux avec cheminée ouvert sur la piscine, une salle à manger chaleureuse, ainsi qu'une grande cuisine équipée avec terrasse. Côté nuit : 4 chambres spacieuses et 4 salles de ...

Nestled in the heart of an 8,397 m² landscaped park, this elegant property, completely hidden from view, offers a rare and preserved living environment. Ideally located, it lies just a few minutes from the sought-after villages of Mougins and Valbonne. With a surface area of 278 m², the villa impresses with its generous volumes, brightness, and warm atmosphere — perfect for welcoming family and friends. Interiors : On the garden level: a bright living room with fireplace opening onto the pool, a welcoming dining room, and a large fully equipped kitchen with terrace. Night area: 4 spacious ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

